
Pide Ebrard grandeza y responsabilidad
ante el problema metropolitano del agua

D El gobierno de la ciudad de México hará su parte revira
¦	Hubo en diez años muchos
ingresos petroleros señala

¦	Advierte abandono de 30 años
en el Sistema Cutzamala

Fernando Ramírez de Aguilar L

Jll reconocer que la situación dé emer
Jrigencia de la semana pasada por la falta
de distribución de agua potable ha sido la
más amplia que ha vivido su administra

ción el gobernante capitalino Marcelo
Ebrard Casaubon dijo que en los últimos
diez años tuvimos muchos ingresos pe
troleros pero no se invirtieron en infraes
tructura como agua y drenaje por lo
menos en la Cuenca del Valle de México

Durante un acto en el que se entregaron
reconocimientos a dos mil 800 trabajado
res del gobierno central y de las 16 delega
ciones que trabajaron en el programa de
abasto emergente de agua Ebrard respon
dió sin hacer alusiones directas a las de
claraciones del presidente Felipe Calde
rón y precisó que tanto el Sistema
Cutzamala como el Emisor Central del
Drenaje Profundo fueron construidos ha
ce 30 años y a ambos se les dejó de inver
tir y dar mantenimiento además de que en
esas tres décadas creció la población y por
ende la demanda de servicios

En la víspera al encabezar en Aguasca
lientes la ceremonia de presentación del
Programa Nacional para la Prevención y

Gestión Integral de Residuos Calderón
atribuyó la escasez de agua en el Distrito
Federal y la zona metropolitana no sólo a
la sequía en la Cuenca del Cutzamala si
no también al descuido que se tuvo por
años en el tratamiento del líquido

En este caso sostuvo el mandatario
federal las generaciones del presente
ya sufren precisamente el descuido de

generaciones en el pasado

Lo hecho en tres años
En la ceremonia pública Ebrard explicó
que mil 200 trabajadores del gobierno

capitalino trabajan en la reparación por
etapas del Emisor Central del Drenaje
Profundo y que en los últimos tres años
se han cambiado 670 kilómetros de red
de agua potable además de que se han
construido plantas potabilizadoras y de
rebombeo entre otras cosas

Por eüo planteó que su administración
está dispuesta a llegar a un acuerdo con el
gobierno federal y con el del Estado de Mé
xico para hacer inversiones tripartitas tan
to en el Sistema Cutzamala como para traer
de nuevas fuentes agua potable al Valle de
México aumentar la capacidad para el tra
tamiento de aguas residuales y de lluvia y
construir el Emisor Oriente para evitar
inundaciones pues hay que recodar que
somos una gran zona metropolitana

La solución integral al problema de
infraestructura hidráulica en la zona
metropolitana del Valle de México re
quiere de un acuerdo mayor tiene que
haber grandeza sensatez y responsabili
dad y el gobierno de la ciudad hará su
parte insistió el gobernante capitalino

Comentó que es necesario que el go
bierno federal invierta recursos para re
novar y mejorar la infraestructura hidráu
lica de la ciudad y de la zona conurbada

A corto plazo indicó Ebrard su gobier
no centrará la atención en tres iniciativas
fundamentales para el Valle de México
aumentar la capacidad de abastecimiento
de agua mediante la reparación del Siste
ma Cutzamala mejorar el drenaje lo cual

implica la construcción del Emisor
Oriente e incrementar la capacidad de
tratamiento de agua

Vamos a aportar lo que tengamos
que aportar para que dentro de 25 años
digan que quienes gobernaron al Distri
to Federal estuvieron a la altura de su
generación y de sus retos afirmó 0
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